

MEDIATOR

Semangat Peltu Hilman, Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas Yang Terus Hadir Mendampingi Petani

Aang Nopriyadi - SERANG.MEDIATOR.CO.ID

Jul 9, 2024 - 20:27



Serang - Kegiatan ini adalah sebagai bentuk komitmen keseriusan dari Kodim 0602/Serang, melalui Bintara Pembina Desa (Babinsa). Selalu hadir di tengah-tengah para petani, untuk mewujudkan program peningkatan ketahanan pangan nasional, khususnya di wilayah Kecamatan Ciruas Kabupaten Serang.

Hal ini diungkapkan oleh, Babinsa Koramil 0602/16 Ciruas Kodim 0602/Serang Peltu Hilman Simbolon, di sela-sela kegiatannya melaksanakan pendampingan saat penanaman padi bersama Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Tani Makmur, bertempat di Desa Penggalang Kecamatan Ciruas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (09/07/2024).

Peltu Hilman menjelaskan bahwa, pelaksanaan pendampingan pertanian tersebut, adalah perintah langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang disampaikan kepada Komandan Koramil (Danramil) Kapten Inf Afendi. Kemudian dilaksanakan pendampingan pertanian seluruh Babinsa, untuk meningkatkan hasil pertanian dan memberikan semangat kepada para petani.

" Kami sangat berharap kehadiran Babinsa, tentunya akan memberikan sesuatu yang berbeda. Para petani akan dapat langsung menyampaikan setiap permasalahan, sehingga akan dapat diselesaikan dengan melaporkan kepada pimpinan, dengan berkoordinasi bersama Dinas Pertanian setempat, jelasnya.

Lanjutnya, pendampingan yang dilakukan Babinsa mulai dari kegiatan pompanisasi, sampai dengan kegiatan lainnya. Salah satunya seperti yang kami lakukan saat ini, yaitu hadir bersama petani, pada saat mereka melakukan penanaman padi.

Sementara itu, Suldi selaku Ketua Gapoktan Tani Makmur, mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas. Karena selama ini selalu hadir bersama-sama para petani, saat melaksanakan kegiatan penanaman padi.

" Semoga dengan adanya kerjasama Kodim 0602/Serang Koramil 0602-16/Ciruas, yang telah mengerahkan Babinsanya. Akan dapat meningkatkan produksi hasil pertanian, seluruh petani yang tergabung dalam gapoktan Tani Makmur," ungkapnya.